



La Lettre de l'Immaculée Conception (LIC)

Hommes et femmes, au cœur du monde ...

Saints et saintes, au nom de Dieu ...

Le réseau des salésiens de don Bosco de la région Grand Est, composé des établissements de Saint-Dizier, Wittenheim, Landser et Besançon a choisi pour thème d'année :

bouger, créer, découvrir : ton essentiel

Proposition prophétique en cette période de Toussaint ! Ainsi chacun est appelé à devenir acteur, force de proposition et source d'inspiration.

Des jeunes ont déjà saisi les opportunités en cette première période de trimestre : animation pour la journée européenne du patrimoine, réflexion d'entreprise au moment de la start'up, implication dans les propositions pastorales en sixième et dans quelques jours le cross caritatif au profit de l'association Ela.

En son temps, don Bosco, pour expliquer simplement à ses jeunes la notion de sainteté, rappelait le sens du devoir, invitait à l'élan du cœur et interrogeait sur la qualité des relations humaines, toujours en lien avec la Création, l'œuvre de Dieu.

La Toussaint nous invite encore aujourd'hui à nous souvenir que tout au long de l'histoire, des hommes et des femmes ont fait l'expérience de la tendresse de Dieu, transformant ainsi leur vie, magnifiant le monde. Ces aînés dans la foi sont devenus des modèles pour nous sur notre chemin de vie.

Qu'ils soient source d'inspiration pour notre communauté éducative.

Que chacun se sente appelé par cet appel de Dieu à vivre de l'Amour.

Dans cette espérance,



L'Animatrice en Pastorale Scolaire, Sylvie Chablin

L'Adjoint à la Pastorale Scolaire, Rodolphe FIOR

Le Chef d'Etablissement, André LOPEZ